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ÏÐÅÅÌÑÒÂÅÍÍÎÑÒÜ – 
ÃÀÐÀÍÒÈß ÑÒÀÁÈËÜÍÎÑÒÈ
17 июня Герценовский университет посетил 

заместитель министра образования и науки 

Российской Федерации Марат Аркадьевич 

Камболов, находившийся в Санкт�Петербурге 

в связи с участием в Международном экономи�

ческом форуме, где обсуждались, в том числе, 

и перспективы развития образования.

Антон ДЕРКАЧ,
корреспондент «ПВ»

«Самое главное, 
на мой взгляд, – 
это преемственность. 
Мы провели встречу 
втроем с ректором и 
президентом. Мы в 
Москве, в Министерстве 
образования и науки, 
спокойны, так как 
Геннадий Алексеевич 
Бордовский принима�
ет активное участие в 
жизни Герценовского 

университета. Это говорит о стабильности и 
о том, что никаких сбоев в работе быть не 
может. Ректор Валерий Павлович Соломин
с этим согласен»

Заместитель министра образования и науки 
Российской Федерации М.А. Камболов 

об итогах визита в Герценовский университет 

Президент Герценовского университета Г.А. Бордовский, ректор РГПУ им. А.И. Герцена
В.П. Соломин,  заместитель министра образования и науки М.А. Камболов.
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ÏÅÄÀÃÎÃÈ ÇÀÙÈÒßÒ ÏÐÀÂÀ ÐÅÁÅÍÊÀÏÅÄÀÃÎÃÈ ÇÀÙÈÒßÒ ÏÐÀÂÀ ÐÅÁÅÍÊÀ
14 июня состоялась встреча уполномоченного 
по правам ребенка в Санкт�Петербурге Свет�
ланы Агапитовой с молодыми педагогами – 
студентами  Герценовского университета. 

Антон ДЕРКАЧ,
корреспондент «ПВ»

«Конечно, тема жестокого 
обращения, унижения детей 
в детских садах и школах 
стала достаточно актуаль�
на. И, наверное, не потому, 
что раньше такого не было 
в школах, просто сейчас 
стали об этом говорить, и 
мне кажется, что родители 
стали более активно отстаи�
вать права своих детей»

С.Ю. Агапитова

В
изит детского омбуд�
смена в Герценов�
ский университет 
начался со встречи 

с ректором В.П. Соломиным. 

Валерий Павлович подчеркнул 
особую важность сотрудничества 
университета с Аппаратом упол�
номоченного по правам ребенка 
в Санкт�Петербурге. Необходимо 
отметить, что в последнее время 
представители Герценовского 
университета принимают ак�
тивное участие в мероприятиях 
Социального пресс�клуба, воз�
главляемого С.Ю. Агапитовой, о 
чем «Педагогические вести» уже 
писали. 

«Очень приятно, что Герценовский университет проявляет 
такое внимание к вопросам соблюдения прав ребенка. Если 
бы современная школа стала эффективным звеном в сис�
теме защиты детей, то все бы от этого только выиграли. А 
сделать это могут сегодняшние студенты, которые завтра 
войдут в учебные классы в качестве педагогов»

С.Ю. Агапитова

Первый проректор С.А. Гончаров, уполномо)
ченный по правам ребенка в Санкт)Петербурге 
С.Ю. Агапитова, ректор В.П. Соломин.
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На встрече со студентами – проректор по воспитательной работе С.И. Махов, первый проректор 
С.А. Гончаров, уполномоченный по правам ребенка в Санкт)Петербурге С.Ю. Агапитова, заведу)
ющая кафедрой педагогики и психологии семьи И.А. Хоменко.

В
о  в р е м я  в и з и т а 
ректор В.П. Соло�
м и н  п о з н а к о м и л 
М.А. Камболова с 

новым составом руководства 
Герценовского университета. 
Заместителю министра были 
п р е д с т а в л е н ы  п р о р е к т о р ы 
РГПУ им. А.И. Герцена, а также 
кратко очерчен круг вопросов, 
которыми они занимаются. 

Так как М.А. Камболов посе�
тил РГПУ им. А.И. Герцена впер�
вые, президент Герценовского 
университета Г.А. Бордовский 
провел для заместителя минис�
тра небольшую экскурсию. Были 
осмотрены интерьеры Главного 
корпуса, Гербовый и Мариинский 

Вторая часть визита упол�
номоченного – встреча со сту�
дентами – привлекла внимание 
большого числа представителей 
городских и региональных СМИ. 
И неслучайно. На встрече моло�
дые педагоги – студенты Герце�
новского университета – смогли 
задать Светлане Агапитовой воп�
росы, касающиеся соблюдения 
прав ребенка в детских учреж�
дениях и в семье. Особо бурное 
обсуждение вызвали последние 
случаи насилия среди детей и под�
ростков, получившие широкую 
огласку благодаря телевидению 
и социальным сетям. В дискуссии 
и ответах на вопросы приняли 
участие представители Герце�
новского университета – первый 
проректор С.А. Гончаров, прорек�
тор по воспитательной работе 
С.И. Махов, заведующая кафед�
рой педагогики и психологии 
семьи И.А. Хоменко. 

Студентов Герценовского уни�
верситета интересовали пробле�
мы регулирования отношений в 
семьях, в которых родители ли�
шены родительских прав. Также 
были заданы вопросы о действи�
ях педагогов по предотвращению 
насилия среди детей, по работе с 
«трудными подростками». Моло�

дые педагоги интересовались и 
тем, насколько тщательно Аппа�
рат уполномоченного по правам 
ребенка отслеживает появление 
фото� и видеоматериалов со 
сценами насилия, которые, в 
частности, ложатся в основу 
программы «Пусть говорят» Ан�
дрея Малахова, выходящей на 
«Первом канале». Отвечая на 

этот вопрос, Светлана Агапито�
ва призналась, что Аппарат не 
обладает возможностью контро�
лировать все интернет�ресурсы 
и в этом отношении надеется на 
общественность, которая вовре�
мя сообщает о таких случаях. 

В итоге встречи первый про�
ректор Герценовского универ�
ситета С.А. Гончаров и уполно�

моченный по правам ребенка в 
Санкт�Петербурге С.Ю. Агапи�
това высказали надежду на то, 
что подобные мероприятия будут 
проводиться и в будущем. 

А уже вечером студенты Гер�
ценовского университета, при�
нимавшие участие во встрече со 
Светланой Агапитовой, смогли 
увидеть себя в репортаже о ме�
роприятии, вышедшем в ново�
стных выпусках на телеканале 
«100 ТВ».

ÁÅÑÏÐÀÂÍÛÅ ÏÎËÓ×ÀÒ ÏÐÀÂÀ

В Герценовском уни�
верситете стартовали 
мероприятия, посвя�
щенные 300�летию 
со дня рождения 
М.В. Ломоносова. 

С 18 по 21 мая в Гер�
ценовском университете 
прошла 58�я Всероссийс�
кая научно�практическая 
конференция химиков с 
международным участием 
«Актуальная проблема хи�
мического и экологического 
образования». 

В период проведения кон�
ференции прошла выставка 
«Химия и филателия», пос�
вященная Международному 
году химии, подготовленная 
факультетом химии сов�
местно с образовательной 
площадкой «Герценовский 
филателист».

КОНФЕРЕНЦИЯ

залы. С большим интересом Ма�
рат Аркадьевич прослушал рас�
сказ об истории Воспитательного 
дома – одного из первых учебных 
заведений России.

З а м е с т и т е л ь  м и н и с т р а 
провел рабочую встречу с рек�
тором и президентом РГПУ
им. А.И. Гернцена. Обсуждались 
вопросы развития университета 
в рамках модернизации россий�
ского образования. По словам 
М.А. Камболова, этим вопросам 
были посвящены многочислен�
ные круглые столы на Санкт�
Петербургском международном 
экономическом форуме. 


